



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Von der Fahrbahn abgekommen

Harzgerode - Am 26.03.2022 befuhr ein 44-jähriger Mann aus Sandersleben (Anhalt) mit seinem Pkw Skoda die B242 aus Richtung Harzgerode kommend in Richtung Königserode. Gegen 06:40 Uhr kam er im Verlauf einer Rechtskurve aus bisher ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn ab. Er verlor die Kontrolle über seinen Pkw, fuhr in den Straßengraben und kollidierte dort frontal mit einem Baumstumpf. Der 44-Jährige wurde dabei leicht verletzt. Eine Inaugenscheinnahme erfolgte lediglich durch den an der Unfallstelle befindlichen Notarzt. Am seinem Pkw entstand ein wirtschaftlicher Totalschaden. Der Gesamtschaden beträgt etwa 22.000 €.

Mit 1,88 Promille unterwegs

Schwanebeck - Am 27.03.2022 gegen 01:30 Uhr führten Polizeibeamte des Polizeireviers Harz eine Verkehrskontrolle in der Goethestraße durch. Im Zuge der Kontrolle wurde bei einem 40-jährigen Mann aus Schwanebeck Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein Atemalkoholtest ergab dabei einen Wert von 1,88 Promille. Die Beamten leiteten gegen den Mann ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen, stellten seinen Führerschein sicher und untersagten ihm die Weiterfahrt.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3

38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204

Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de